

昔遊びを通して、世代間交流



▲なかなか苦戦したお手玉

▲昔遊びの先生がこんなに

1年生と保育園・幼稚園の5歳児との交流会でのことです。今度は1年生が5歳児に教えながら、昔遊び等を一緒に楽しみました。園児に遊び方を教える1年生の顔は、4週間間にその道のベテランのそれになっていました。

こうして、遊びだけではない何かが受け継がれているのですね。

1月19日(火)1年生は長寿会の皆さんから昔遊びを教えていただく会を持ちました。30名近くの先生方から、めんこ、こままわし、竹馬、けん玉、おはじき、お手玉、竹とんぼ……の遊び方やコツを、手とり足とり教わりました。

教える長寿会のみなさんの顔も、教わる1年生の子らの顔もともに笑顔だったのが印象的でした。

そして、場面が変わって、2月15日(月)



▲こうしたうまくできるよ！

活躍！湖南省 駅伝大会



▲表彰式で

6年生が3チームずつ編成して出場しました。どのチームも他校に交じて力走を見せましたが、その中で男子6年生チーム(石川,光山,金本,藤田)が2位(区間賞2人)、女子6年生チーム(吉田,森,小倉,園)が3位、女子5年生チーム(辻,江島,仙石,前野)が5位にそれぞれ入賞しました。



▲参加者全員で記念撮影

2月7日(日)野洲川親水公園にて、湖南省駅伝大会がありました。本校からは小学校男子の部・女子の部に5・



▲たのしい こうりゅうかいにしましょう

昔のくらしと道具



3年生は社会科の学習で昔のくらし・道具について学びます。しかし、子どもはもちろん、教師にとっても馴染みの薄い分野でもあります。そこで、2月15日(月)学習ボランティアさんたちに協力をいただき、資料室の道具等の実演説明会を持ちました。

「これは何?」「どうやって使うの?」興味津津の子どもたちが、やがて「昔の道具は、よく工夫されているなあ」という納得顔に変わっていくひとときでした。



ベルマーク収集のご協力 ありがとうございました



今年度もPTA活動の一環として、ベルマーク収集活動に取り組んでいただきました。この1年間に集めたベルマークは、およそ27,000点余りでした。(整理して、数えていただくのも大変な作業です。)

早速、ベルマーク教育助成財団に申請して、子どもたちの教育に役立つものに交換していただきます。多くのご家庭でご協力いただきありがとうございました。

菩提寺小学校のベルマーク収集は、学校で集める他、菩提寺まちづくりセンター、菩提寺幼稚園、菩提寺保育園、フレンドーマートに回収箱を置かせていただいで集めております。今後とも、収集にご協力いただけると幸いです。



▲説明に聞き入る子どもたち